



EL EQUIPO ORGANIZADOR DEL CARNAVAL QUE SE REALIZARÁ DURANTE LA TARDE DEL SÁBADO. TODAS LAS ACTIVIDADES SERÁN GRATUITAS.

Con Carnaval Invernal y una guía mostrarán las virtudes de los Barrios Bajos en Valdivia

AGENDA. Evento cultural y social espera reunir a más de cien personas en un recorrido por diversos hitos del sector. También se realizará un bingo.

Daniel Navarrete Alvear
 daniel.navarrete@australvaldivia.cl

Las calles y sedes vecinales de Barrios Bajos en Valdivia serán escenario para las actividades recreativas y culturales del Carnaval Invernal. Es un evento organizado por segundo año por Ex-Fábrica Barrios Bajos, con participación de diversos artistas y un recorrido que considerará cinco hitos pensados para público general.

“Uno de los focos de este año está puesto en demostrar que los barrios también pueden tener producciones culturales de calidad. El carnaval es para dar a conocer Barrios Bajos a través de una programación atractiva que considera a artistas locales, alianzas y el uso de espacios techados donde habitualmente no se hacen este tipo de actividades”, dijo Any Ramírez, integrante del equipo organizador.

VÍNCULOS

Ex-Fábrica Barrios Bajos es uno de los Puntos de Cultura Comunitaria que tiene Los Ríos. Es un reconocimiento que entrega el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, que además permite acceder a fondos especiales con los que aho-

“

Queremos que estos encuentros sean diversos, entre distintas generaciones y que convoquen cultura y naturaleza. Por eso está considerado el río como protagonista y también las disidencias. En general y junto a los adultos mayores, hay una apuesta por la puesta en valor y el entendimiento de la diversidad”.

Any Ramírez
 Coordinadora carnaval

ra será financiado el Carnaval Invernal.

La actividad será el sábado por la tarde. El recorrido iniciará a las 17 horas en la esquina de calles Bueras con General Lagos. Ahí habrá “Relatos para conectar con el agua”, junto a Charly Charleston.

A las 17:30 horas, la cita será en la sede de la Junta de Vecinos N° 4 (calle Domeyko N°441) con el “Encuentro folclórico”, de la Agrupación Junquillai. Y a las 18

5

mujeres están a cargo del carnaval: Any Ramírez (coordinación y producción general), Fran Mané (diseño), Pali Cabezas (fotografía), Juana Lizaso (producción) y Camila Cáceres (registro audiovisual y redes sociales).

horas, en Plazuela Pastene, habrá pintacaritas, globoflexia, batucada y actividades con la agrupación de infancias Migrarte de Bailarines de los Ríos, quienes se están preparando con temáticas afines al carnaval. En este punto inicia el recorrido carnavalesco familiar, hacia el último hito del día.

IDENTIDAD

El gran cierre del carnaval será en el Club Exalumnos (Domeyko N° 298), con un programa que considerará un show de teatro infantil y boleros en vivo. Está prevista la participación de la Compañía Abuela Poro de teatro de marionetas.

También se jugará un bingo animado por Shespi. La entrada consistirá en la donación de alimentos no perecibles para ser entregados al comedor solidario de la Parroquia La Merced.

Para la ocasión también se anunció el lanzamiento de la guía “Barrios Bajos: cultura, comercio y comunidad”. Es un documento impreso, resultado de una investigación financiada por el Ministerio de las Culturas, a través de los Puntos de Cultura Comunitaria; y la Municipalidad de Valdivia.

Contiene datos de la historia del sector y en cinco grandes categorías presenta espacios, productos y servicios con sello barrial. Están agrupados en “Los de siempre”, “Anuncio en la ventana”, “Acá se hace de todo”, “Si vienes a vacacionar” y “¿Viste que abrieron un nuevo local?” En total son 28 los puntos identificados y sugeridos para recorridos autónomos. Entre ellos destacan el minimarket “El mago Berlín”, encuadraciones “Invunche” y la ferretería “El Morro”.

A los contenidos también se podrá acceder mediante un código QR, conducente a un video promocional de Barrios Bajos que está alojado en Youtube.

Todas las actividades del Carnaval Invernal serán de acceso liberado. El público general podrá sumarse a cualquiera de los hitos y las personas mayores serán transportadas en un bus gestionado para la ocasión. ☺